

Materia: Desarrollo humano.

Mtra. Bella Raquel López García.

Presenta: Francisco Gabriel Velázquez Zamorano.

Licenciatura: Ciencias de la Educación.

Cuatrimestre: Sexto.

Grupo: "A"

Frontera Comalapa, Chiapas; del 2019.

Introducción

En este ensayo se hablara del desarrollo humano en la psicología y analizaremos cada uno de los subtemas con los que cuenta el tema principal, loa subtemas de los que se tomaran para este ensayos son desarrollo humano en México, postulados del hombre en el humanismo, la persona es más que la suma de sus partes, la persona es libre y capaz de elegir y como ultimo subtema es el ser humano tiende a la trascendencia, esto será hará con la finalidad de tener mas conocimiento acerca de los temas que trataremos.

El desarrollo humano de una persona es de suma importancia ya es la atapa por la que todas las personas pasamos ya que esto se da a lo largo de toda nuestra vida sin embargo cuando todo esto pasa nuestros cuerpo comienza a mostrar cambio ya sea físico o psicológicos, esto es una pequeñas parte de lo que se vera en el desarrollo de los temas principales ya ahí abordaremos mas específicamente los temas de manera clara y bien estructurados con el fin de tener en claro el tema.

Temas

Con base a lo que leí sabemos que el desarrollo humano se da al momento de la concepción que es cuando el feto se esta formando dentro de la vientre de la madre, en el trascurso del tiempo nuestro cuerpo empiezan a mostrar cambios físicos y psicológicos, por ejemplo de 0-2 años los años previos a la educación obligatoria 3 a 6 años, los años de educación primaria 6 a 12 años, la adolescencia 12 a 20 años, la madurez 20 a 65-70 años y la vejez, así también como el desarrollo de ciclo vital es interdisciplinario, psicología, psiquiatría, sociología, antropología, biología, genética, ciencia familiar, educación, historia y medicina, también esta el proceso de desarrollo que en el cambio y la estabilidad uno de ellos es la estatura, peso, la conducta, etc.

Otra de las estepas que se da en desarrollo del los humanos, es del desarrollo físico crecimiento del cuerpo y el cerebro y cambio o estabilidad en las capacidades sensoriales, habilidades motoras y la salud. Otros de los puntos que me llamo mucho la atención son las etapas de la vida:

- -Prenatal (Concepción hasta el parto)
- -Primeros pasos (0-3 años) Primera infancia (3-6 años)
- -Infancia intermedia (6-12 años)
- -Adolescencia (12-20 años)
- -Edad Adulta temprana (20-40 años)
- -Edad Adulta intermedia (40-65 años)
- -Edad Adulta tardía (65- años en adelante)

Otros de los puntos es sobre los postulados del hombre en el humanismo, el cual es más el reflejo de una actitud sobre el ser humano y el conocimiento, se menciona también que el primer presidente de la Asociación Americana de Psicología Humanista, propuso los siguientes cinco puntos, el hombre, como hombre, sobrepasa la suma de sus partes, el hombre lleva a cabo su existencia en un contexto humano, el hombre es consciente, el hombre tiene capacidad de elección, el hombre es intencional en sus propósitos, sus experiencias valorativas, su creatividad y su reconocimiento de significación, la autorrealización es un aspecto vital ya que dentro de los postulados básicos del humanismo es el de la autorrealización, la existencia y libertad es otro de los postulados del hombre que es nada mas que la liberta para establecer sus metas a tiempo que lo vuelve responsable, el contexto humano es la medida que puede cambiar y se reconoce

como imperfecto, el sentido de la vida no es mas que hacer a aquello de lo que mas te guste hacer de la vida y disfrutarlo a todo momento ya que es el propósito que tenemos en nuestra existencia. La perspectiva holística es una doctrina filosófica contemporánea que tiene su origen en los planteamientos, precursor de este enfoque y evolución, el mecanicismo es la doctrina según la cual toda realidad natural tiene una estructura comparable a la de una máquina, de modo que puede explicarse de esta manera basándose en modelos de máquinas. El modelo psicosocial no es nada mas que la respuesta a otro modelo, ya qué recibe influencias favorable y desfavorables como el resultado de interacción.

Uno de los puntos relevantes es la libertad como un proceso de liberación social y personal que es la liberación n, que es el proceso a través del que se alcanza la libertad o también la libertad como propiedad de voluntad, la libertad y la vivencia de la libertad, y esto se relaciona principalmente con el desarrollo humano ya que es una etapa por el cual el cuerpo human tiene que pasar, también existen tres tipos de libertad que cada persona tiene el cual es la libertad exterior que es a no estar obligado desde afuera a realizar un acto, también esta la libertad interior que es estar exento de una necesidad interior para realizar un acto, la libertad de ejercicio la cual trata de la capacidad de poder elegir entre actuar o no y la libertad de especificación que es de saber sobre posibilidades de poder hacer este acto u otro en particularidad. Otro aspecto a tomar en cuenta en de los determinismos los cuales existen en varios tipos de estos, el científico, el fisiológico, el social, el psicológico y el teológico. También de un punto de vista filosófico, el concepto de trascendencia incluye además la idea de superación o superioridad. En la tradición filosófica occidental, la trascendencia supone un, más allá, del punto de referencia, Mediante la individualidad un ser vivo permanece, pero mediante la trascendencia es capaz de cambiar, adaptarse y evolucionar; es decir, dejar de ser lo que era para convertirse en otra cosa. Trascender es hacer que nuestra vida sea un ejemplo de acciones, enseñanzas, frutos compartidos y de muchas cosas positivas; es decir dejar un legado a la posteridad. Es trabajar por aquello que no vamos a ver realizado en el término de nuestras vidas pero igual sabemos que va a ser algo valioso para las generaciones futuras.

Conclusión

En conclusión sabemos que el desarrollo humano se da al monto de que uno nace y el cuerpo humano tiene que pasar por varías estepas en su vida sean emocionales o psicológicas o ya sean cambios físicos o mentales, pero una de las etapas mas conocidas que se tiene por el cual una persona pasa en la etapa prenatal, la infancia, la adolescencia, la adultez y la vejes y en lo personal este tema me va ayudar en lo personal para tener un mejor conocimiento del desarrollo de la las personas ya que como futuro docente tengo que tener el conocimiento necesario para tener un mejor control ya sea si trabajo con un grupo ya que principalmente vamos a tratar con otras personas y tenemos que saber como es que estas se comportan y entender su comportamiento para así tener una mejor relación con ellos ya que por eso el desarrollo humano es algo que todos nosotros como futuros docentes tenemos que saber acerca del tema para no tener complicaciones al momento de estar enfrente de un grupo y no cometer equivocaciones que uno hace, pues así tendremos un mejor control.